

Projekttag in der Weihnachtszeit

An mehreren Tagen im Dezember 2015 duftete es in unserer Grundschule nach Plätzchen und Tannenzweigen.



Fleißige Eltern
helfen beim Backen
und Basteln.

Auch der
Weihnachtsmann
soll an solchen
Tagen schon im
Schulhaus gesehen
worden sein.



Es ist der ganz besondere Projekttag vor Weihnachten, der in jeder Klasse traditionell gepflegt wird und für die Kinder ein ganz besonderer Höhepunkt ist.



Auch in diesem Jahr möchten wir uns wieder herzlich bei allen Helfern für die Unterstützung und die tollen Ideen bedanken.